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 1 

ACTA 73-2018 2 

SESION EXTRAORDINARIA 3 

 4 

JUEVES VEINTIDOS DE NOVIEMBRE DEL DOS MIL DIECIOCHO A LAS QUINCE 5 

HORAS CON TREINTA MINUTOS EN EL SALÓN PARROQUIAL DE SAN LUIS DE 6 

FLORENCIA, SAN CARLOS. 7 

 8 

ASISTENCIA. 9 

 10 

MIEMBROS PRESENTES:  11 

 12 

REGIDORES PROPIETARIOS, SEÑORES (AS): Nelson Ugalde Rojas (Presidente 13 

Municipal), Gina Marcela Vargas Araya (Vicepresidente), Manrique Chaves 14 

Quesada, Dita Watson Porta, Luis Fernando Porras Vargas, Evaristo Arce 15 

Hernández, Edgar Enrique Esquivel Jiménez, Ana Rosario Saborío Cruz, Allan 16 

Adolfo Solís Sauma. -- 17 

 18 

REGIDORES SUPLENTES, SEÑORES (AS): Yuset Bolaños Esquivel, José Luis 19 

Ugalde Pérez, Ana Isabel Jiménez Hernández, Roger Esteban Picado Peraza, 20 

María Luisa Arce Murillo, Kennetheh González Quirós, Mirna Villalobos Jiménez. - 21 

 22 

SÍNDICOS PROPIETARIOS, SEÑORES (AS): Hilda María Sandoval Galera, Xinia 23 

María Gamboa Santamaría, María Mayela Rojas Alvarado, Leticia Campos 24 

Guzmán, Guillermo Jiménez Vargas, Maikol Andrés Soto Calderón, Javier Campos 25 

Campos, Eladio Rojas Soto, Carlos Chacón Obando, Aurelio Valenciano Alpizar, 26 

Omer Salas Vargas. - 27 

 28 
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SÍNDICOS SUPLENTES, SEÑORES (AS): Margarita Herrera Quesada, Elizabeth 1 

Alvarado Muñoz, Jazmín Rojas Alfaro, Yerlin Yarenis Arce Chavarrí, Amalia Salas 2 

Porras. - 3 

 4 

ALCALDE MUNICIPAL:  Ausente. - 5 

 6 

SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL. Ana Patricia Solís Rojas. - 7 

 8 

ASISTENTES POR INVITACIÓN: Señor Luis Carlos Castillo, Viceministro de 9 

Seguridad Pública y acompañantes. - 10 

 11 

VISITANTES: ------ 12 

 13 

MIEMBROS AUSENTES 14 

(SIN EXCUSA) 15 

 16 

María Abigail Barquero Blanco, Juan Carlos Brenes Esquivel, Thais Chavarría 17 

Aguilar, Anadis Huertas Méndez, Magally Herrera Cuadra, Carlos Francisco Quirós 18 

Araya, Wilson Manuel Román Lopez, Alejandro Rodríguez Navarro, Rigoberto Mora 19 

Villalobos, Natalia Segura Rojas. –  20 

 21 

MIEMBROS AUSENTES 22 

(CON EXCUSA) 23 

 24 

Eraida Alfaro Hidalgo (fuera del país), Miguel Vega Cruz (comisión)- 25 

 26 

Nota: Al ser las 15:30 horas inicia la sesión contándose con la presencia de siete 27 

Regidores Propietarios. - 28 

 29 

 30 
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ARTÍCULO I.  1 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA. 2 

 3 

El señor Nelson Ugalde Rojas, Presidente Municipal, procede a dar lectura al 4 

orden del día, el cual se detalla a continuación: 5 

 6 

1. Comprobación del Quórum. - 7 

 8 

 Lectura del orden del día aprobado mediante el Artículo Nº XIII, Acuerdo N° 9 

08 del Acta Nº 71, de la Sesión Ordinaria celebrada el lunes 12 de noviembre 10 

del 2018, en el Salón de Sesiones de la Municipalidad de San Carlos. 11 

Atención al señor Luis Carlos Castillo, Viceministro de Seguridad Pública.  12 

 13 

TEMAS A TRATAR:  14 

 15 

 Seguridad, Salud y Migración en el cantón de San Carlos. – 16 

 17 

 Presentación Informe de los 100 días por la Zona Norte. – 18 

 19 

2. Oración. -  20 

ARTÍCULO II. 21 

ORACION. 22 

 23 

La señora Yuset Bolaños Esquivel, Regidora Municipal, dirige la oración. –  24 

 25 

Nota: Al ser las 15:33 el Presidente Municipal Nelson Ugalde Rojas, decreta un 26 

receso de quince minutos a fin de dar tiempo al señor Viceministro de Seguridad 27 

Pública, quien aún no ha llegado. 28 
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Nota: Al ser las 15:34 horas se incorporan a la sesión los Regidores Manrique 1 

Chaves Quesada y Luis Fernando Porras Vargas, quienes pasan a ocupar sus 2 

respectivas curules. – 3 

 4 

Nota: Al ser las 15:35 horas se incorpora a la sesión la Regidora Ana Rosario 5 

Saborío Cruz, pasando a ocupar su respectiva curul. – 6 

  7 

 El Presidente Municipal, Nelson Ugalde Rojas, brinda la bienvenida al señor 8 

Viceministro Luis Carlos Castillo y a sus acompañantes.  9 

 10 

ARTÍCULO III. 11 

ATENCIÓN AL SEÑOR LUIS CARLOS CASTILLO, VICEMINISTRO DE 12 

SEGURIDAD PÚBLICA. 13 

 14 

 Atención al señor Viceministro de Seguridad Pública. -   15 

Se recibe al señor Luis Carlos Castillo, Viceministro de Seguridad Pública, el cual 16 

dirige las siguientes palabras; agradecer primeramente la atención y la oportunidad 17 

de estar en el cantón, además indica que se ha realizado una gran labor en 18 

colaboración con otras instituciones como Bomberos, Cruz Roja, Policía Migración, 19 

Policía de Tránsito, Ministerio de Salud, Fuerza Pública, Policía de Fronteras, entre 20 

otras. Lo cual ha permitido lograr resultados muy importantes para beneficio de toda 21 

la población. El Ministerio de Seguridad está muy comprometido con la atención de 22 

esta zona en especial, por lo que se ha dado destacado más recursos para atender 23 

esta zona. Además, indica que ya se inicia el operativo del periodo navideño con la 24 

incorporación de más de 770 oficiales para colaborar en diferentes regiones no solo 25 

de la época en sí, sino en todas las incidencias que a nivel nacional se presenten. 26 

Recalca que la seguridad depende de todos, no solo de un uniforme, y es un 27 

compromiso de toda la sociedad atender las situaciones que en el entorno se 28 

presentan.     29 

 30 
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ARTICULO IV. 11 

PRESENTACIÓN INFORME DE LOS 100 DÍAS POR LA ZONA NORTE. - 12 

 13 

 Informe de los 100 días por la Zona Norte. – 14 

Se recibe al señor Allan Obando Flores, Director Nacional de Fronteras, quien 15 

expone amplia y detalladamente la siguiente información: 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 
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 La señora Gina Marcela Vargas Araya, Regidora Municipal, indica que se 13 

siente muy agradecida con el actuar del ministerio en la zona, ya que se va viendo 14 

el cambio principalmente en la zona de Pital. Además, solicita más personal para 15 

los programas preventivos ya que hay muchas comunidades solicitando las 16 

capacitaciones de seguridad comunitaria, ya que hay que aprovechar el despertar 17 

de las personas en busca de colaborar con la seguridad de cada pueblo. Por otra 18 

parte, solicita al Ministerio de Salud presencia de más personal en chatarreras y 19 

cuarterías. Además, realiza la consulta del último operativo de los cien días, ya que, 20 

si dada la huelga se bajó el ritmo, le han consultado si ¿esos días se van a reponer? 21 

En cuanto a la incorporación de nuevo personal solicita personal para el distrito de 22 

Pital y todos aquellos distritos con mayores incidencias. -   23 

 24 

 La señora María Luisa Arce Murillo, Regidora Municipal, consulta sobre las 25 

acciones o medidas que se están tomando en el caso de Crucitas. -  26 

 27 

 El Regidor Kennetheh González Quirós, consulta sobre el ingreso masivo 28 

que se ha dado de nicaragüenses, ya que ingresan tanto personas honestas y 29 

trabajadoras como personas con antecedentes. Le gustarías saber si se lleva algún 30 
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control, o una base de datos, con huellas dactilares, fotos, entre otros datos 1 

personales de cada persona que ingresa para llevar un mejor control en caso de 2 

que se cometa algún delito. - 3 

 4 

 El Regidor Manrique Chaves Quesada, señala que es preocupante ver la 5 

situación que se vive en Crucitas con la cantidad de migrantes que hay, además de 6 

que se ha dado un nivel de organización preocupante con el oro ya que se utiliza 7 

para lavar dinero. Por otra parte, señala que le preocupa las comunidades 8 

organizadas, ya que hay casos en la que estas personas que se preocupan por la 9 

seguridad comunitaria han sido amenazadas, por lo maleantes, de dañar a sus 10 

familias, es por esto que se debe medir hasta donde su puede colaborar para no 11 

poner en riesgo la propia familia. - 12 

 13 

 El señor José Luis Ugalde Pérez, indica que le parece importante tener 14 

puestos fijos en carretera ya que en el distrito de Pocosol se da mucho la extracción 15 

de madera ilegal. Por otra parte, le preocupa que se estén cerrando las 16 

delegaciones, tampoco es justo para los policías andar sobreviviendo en carretera 17 

si un puesto que reúna los requisitos mínimos. Además, indica que se debe 18 

fortalecer la policía de frontera y se hagan mejores retenes para poder devolver los 19 

migrantes de Los Chiles directamente y no dejar que lleguen a San José o Alajuela 20 

para retenerlos y devolverlos a su país de origen. -   21 

 22 

 La señora María Mayela Rojas Alvarado, Síndica de Buena Vista, señala que 23 

a pesar de ser un distrito pequeño también suceden hurtos. Es por eso que solicita 24 

se abra nuevamente la delegación de ese distrito para darle más seguridad a las 25 

familias que lo habitan.  26 

 27 

 La Regidora Dita Watson Porta, indica que dentro de la Fuerza Pública se 28 

presentan situaciones no debidas con algunos policías que caen en situaciones 29 

ilegales, muchas veces por el mismo hecho de la mala situación económica que 30 
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tienen, por lo que la consulta sería; qué acciones pretende hacer el ministerio para 1 

prevenir o castigar, de ser necesario, este tipo de acciones, para que la población 2 

se sienta más segura de los oficiales. - 3 

 4 

 La señora Xinia María Gamboa Santamaría, Síndica de Florencia, consulta; 5 

¿qué va a pasar después de terminar los cien días? ¿Qué pasa con los retenes en 6 

carretera? Ya que hace algunos años había menos policías y se realizaban más 7 

retenes para bajar y detener a los inmigrantes indocumentados. ¿ Porque Crucitas 8 

no sale mencionado en el informe? Y es el peor de los devastamiento que hay en la 9 

zona norte, tanto en seguridad como en salud. Además, solicita se hagan operativos 10 

en todos los distritos y no solo en algunos ya que la inseguridad baja por momentos, 11 

pero vuelve a incrementar.   12 

 13 

 El Regidor Evaristo Arce Hernández, felicita por la labor que se ha hecho y 14 

señala que se nota el cambio en seguridad fronteriza. Por otra parte, señala que en 15 

lo que concierne a la frontera le preocupa que no se han habilitado los puestos del 16 

Saíno y Boca Tapada, y hay una “lancha-bus” que cruza a personas inmigrantes y 17 

no hay control de ello. Además, añade que se necesita mejorar las condiciones de 18 

las carreteras para que los policías puedan estar ingresando sin que dañen las 19 

patrullas y de estar manera hacer un mejor control de la seguridad en la zona. - 20 

 21 

 La señora Ana Rosario Saborío Cruz, Regidora Municipal, agradece al señor 22 

Allan Barboza, con el que se ha tenido buena relación y siempre ha estado anuente 23 

a trabajar con las comunidades. Señala que por medio del CCCI se están haciendo 24 

talleres para jóvenes en una unión con varias instituciones y se está logrando llegar 25 

a jóvenes en peligro de caer en delincuencia. En cuanto al tema de Crucitas si deben 26 

tomarse otras medidas. - 27 

 28 

 El señor Eladio Rojas Soto, Síndico de La Palmera, solicita apoyo con los 29 

nuevos delegados que lleguen a su distrito ya que hay situaciones que se están 30 
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presentando y son de cuidado, por lo que le gustaría que en el momento que se dé 1 

el aviso, los oficiales le den el seguimiento correspondiente para atender la situación 2 

antes de que se agrave la situación. -   3 

 4 

  El señor Luis Carlos Castillo, Viceministro de Seguridad Pública, 5 

señala que los programas preventivos que se están llevando a cabo son sumamente 6 

importante para la atención de índices delictivos en la zona. Se cuenta con un 7 

programa que se llama “Sembremos Seguridad” el cual busca integrar a toda la 8 

comunidad dentro de los procesos de seguridad de la sociedad. Además de los 9 

programas de seguridad comunitaria a nivel de barrios, a nivel de vecinos, seguridad 10 

comercial a nivel de comerciantes y se puede proyectar esos servicios al cantón de 11 

San Carlos. Esto ayudaría mucho a que en forma integral se atienda las 12 

problemáticas de su comunidad y los resultados son muy positivos. Se compromete 13 

a coordinar con el Viceministro de Unidades Preventivas, Eduardo Solano para que 14 

se incluya al cantón de San Carlos dentro de su programación. Por otra parte, en lo 15 

referente a la huelga obligó al Ministerio de Seguridad Pública a salva guardar una 16 

serie de elementos de la vivencia normal tal como la gasolina, alimentos, agua, 17 

obligó al ministerio a sacar personal de algunas zonas para ir a atender otras zonas 18 

conflictivas como lo fue la provincia de Limón. En cuanto a lo referente a los cien 19 

días, cree que no se va a acabar y no por referirse a recuperar lo que se dejó de 20 

hacer en la huelga, ya que el proyecto de cien días ha ayudado a todos para darse 21 

cuenta que el trabajo continuo, permanente y en equipo tiene resultados positivos. 22 

Si a la fecha se ha logrado lo que se ha logrado continuando con esta propuesta los 23 

resultados van a ser mejores. Por lo que se compromete a que se continúe con el 24 

proyecto de cien días para que los resultados sean mejores que los que se han 25 

obtenido hasta el momento. En cuanto al tema de Crucitas, es un tema que tiene al 26 

ministerio ocupado y preocupado, ya que desde hace quince días se está en 27 

reuniones constantes valorando la condición y la situación de Crucitas. La semana 28 

pasada se reunieron en San José con el Ministerio de Salud, Migración, OIJ, 29 

Fronteras, Fuerza Pública. El día anterior se reunieron en San Carlos con el Fiscal 30 
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Alejandro Araya, trabajando el tema de Crucitas. Hoy en horas de la mañana se 1 

mantuvo una reunión con la gente del MINAE, con la gente de Geología, la gente 2 

de agua, Fuerza Pública, Migración y demás viendo el tema de Crucitas. Se va a 3 

presentar una propuesta el día martes en Concejo de Gobierno para poner en el 4 

seno de todos los señores ministros la problemática de Crucitas y las acciones que 5 

se van a realizar a partir de la próxima semana. Ya el Ministerio de Salud tiene su 6 

plan de trabajo, y las demás instituciones van en la misma línea. Es un tema que se 7 

toma muy en serio, ya hay 56 casos de malaria y es un tema que también se está 8 

atendiendo para que no se expanda. En cuanto al tema de ingreso de migrantes y 9 

el control de ingresos de migrantes; para nadie es un secreto que las fronteras ticas 10 

son muy permeables pese al gran esfuerzo que hace la Policía de Fronteras. Los 11 

procesos y procedimientos de migración de ese momento están permitiendo 12 

individualizar he identificar a cada una de las personas que por alguna razón son 13 

detenidas sea que están en una situación migratoria ilegal, o están en el territorio y 14 

cometieron un delito, todas esas personas quedan debidamente investigadas a 15 

través de fuentes de seguridad cerradas y debidamente fichadas bajo el aspecto 16 

documental para poder determinar si hay reincidencia o no. Esto ha ido permitiendo 17 

ir conociendo la población migrante que esté en forma irregular en el país. Si es 18 

tema delincuencial ya hay otros valores que inciden en lo mismo, pero bajo ese 19 

esquema si está permitiendo controlar ese tema. En lo referente a la invasión del 20 

territorio se han creado centros en diferentes zonas para poder ubicar esta gente 21 

temporalmente mientras se les realiza el proceso migratorio que anda alrededor de 22 

veintidós días. Eso el Gobierno asume todos los costos de transporte, alojamiento, 23 

alimentación en centros que ya hay establecidos para atender ese tipo de migrantes 24 

bajo el aspecto humanitario y posteriormente se traslada en busetas hacia las zonas 25 

fronterizas. En algunos casos dan la vuelta y se meten por otra zona, pero es parte 26 

del trabajo que hace la policía de migración en eso, individualizando a todos los 27 

migrantes que de forma irregular están en el país. El tema de retenes en carretera 28 

es un elemento muy importante en una operación policial, hay que incrementarlos, 29 

no solo a nivel de Mega Operativo, sino a nivel de día a día, este cantón tiene 30 
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muchas zonas de paso irregular y demás que se deben tomar en cuenta para 1 

atender ese tema y los retenes es una manera muy importante. Además, los retenes 2 

ayudan a integrar a la Policía de Tránsito, Migración, Policía Fiscal y a otras 3 

instituciones del orden público a nivel nacional. En lo relacionado al cierre de 4 

delegaciones, lamentablemente el Ministerio de Seguridad Pública no ha podido, 5 

por razones históricas, o por razones determinadas del presupuesto, poder atender 6 

de forma eficiente todas las necesidades de las delegaciones a nivel nacional. En 7 

lo personal es una falta de respeto ver como algunas delegaciones están en 8 

situaciones deplorables y los oficiales tienen que vivir y trabajar en esas áreas, eso 9 

es inhumano. Don Michael Soto se ha preocupado mucho por ese tema y en esta 10 

administración se están generando una serie de acciones para construir 11 

aproximadamente unas veinticinco o treinta delegaciones más, con un préstamo del 12 

BID ya que el presupuesto del Ministerio no les permite por razones económicas 13 

construir delegaciones nuevas, por eso se ha pasado por la pena de decir; ustedes 14 

nos regalan el terreno, y ustedes nos regalan la construcción del edificio. Ya que la 15 

policía no tiene el presupuesto necesario. Se está abogando por más presupuesto, 16 

se está abogando para que la asamblea legislativa sea consciente de lo que 17 

representa la fuerza pública en forma integral o el ministerio de Seguridad Pública 18 

con todas sus fuerzas lo que representa para un país. Eso, si lo logramos va a dar 19 

resultados muy positivos en el tema de delegaciones y en el tema de más recurso 20 

humano. Hoy se graduaron 760 oficiales, los cuales, aun así, poniéndolos dentro de 21 

la territorialidad del ministerio son insuficientes para las necesidades que se tienen. 22 

Es importante que sepan que, si se incluyen a la estructura, por ejemplo, trecientos 23 

cincuenta oficiales, por mes se van sesenta por diferentes razones, ya sea 24 

renuncias o acciones disciplinarias, y la reposición no es la más ágil o rápida que 25 

se desea. Pero el Ministerio de Seguridad está haciendo un gran esfuerzo en la 26 

contratación de personal, hoy por hoy se tiene una gran estación de policía que es 27 

envidia de cualquier país del mundo, una academia de primer orden en el sector de 28 

Guápiles, Pocosí, en donde se tiene un promedio de ochocientos oficiales diarios 29 

trabajando en diferentes cursos de formación desde la parte humanísticas, la parte 30 
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moral, la parte científica y la parte legal. Dentro del tema académico que maneja el 1 

Ministerio de Seguridad Pública a nivel de la academia es uno de los cursos que 2 

mejor formación tienen. También se mencionó el tema de que algunas manzanas 3 

salen podridas; y es así, pero se tiene un equipo de detección que esperamos pueda 4 

sacar de esa relación todas estas personas sumado a la denuncia oportuna y 5 

certera que los ciudadanos puedan hacer de estos incidentes. En cuanto al tema de 6 

reabrir algunas delegaciones se tiene que contar con recurso tanto humano como 7 

material y en este momento se está luchando para que esto se logre para que en 8 

cada comunidad se pueda volver a contar con esa seguridad y tranquilidad que da 9 

una delegación. Volviendo al tema de los incidentes que ocurren con los policías 10 

que han cometido alguna falta, se está trabajando en un proyecto de ley, el cual 11 

espera que la Asamblea Legislativa lo apruebe, para el uso del detector de mentiras 12 

para aquellas personas que vayan a ingresar al cuerpo policial.          13 

 14 

 El señor Allan Obando Flores. Director Nacional de Fronteras, señala que es 15 

un compromiso implementar lo más breve posible, se está en el curso de fronteras 16 

en este momento, la idea es que ese personal que se está graduando para enero, 17 

vendría para la zona del Saíno y Boca Tapada. Además de ver cómo está el tema 18 

de la infraestructura que ya es un tema que hay que tratar con los vecinos de la 19 

zona para tratar de mejorar las condiciones. -    20 

 21 

 El señor Luis Carlos Castillo, Viceministro de Seguridad Pública, señala que 22 

con el tema de la lacha bus, se está trabajando junto con el Fiscal para ver cómo 23 

pueden regular esa irregularidad que se está dando en la zona fronteriza. El 24 

ministerio no ha dejado de hacer lo que tiene que hacer, se han triplicado esfuerzos. 25 

Por orden del señor ministro de aumentan los Mega Operativos a nivel nacional de 26 

modo que la presencia de oficiales policiales en sus zonas va a ser mucho mayor, 27 

la presencia de los jefes, sub jefes y demás va a ser mayor en cada uno de sus 28 

barrios. Si bien se cataloga como operativo navideño, esta presencia no va a ser 29 

solo en navidad, la idea es que se extienda a través de los diferentes meses a nivel 30 
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nacional y en apoyo a cada una de las comunidades. -    1 

 2 

 El señor Comisionado Luis Ortega Campos, hace una breve presentación de 3 

los nuevos efectivos policiales que han sido asignados a la Región Huetar Norte, 4 

siendo que con estos se cumple el compromiso del señor Ministro y que hoy lo 5 

reitera el señor Viceministro, de dotar de mayor recurso policial a la zona, los cuales 6 

se ocuparán en su momento en el operativo navideño y posteriormente serán 7 

distribuidos en las diferentes delegaciones y distritos. El señor Ortega, informa que 8 

son muchachos graduados de la Academia Nacional de Policía, quienes se 9 

incorporaran a las labores de seguridad ciudadana.  10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 El señor Luis Carlos Castillo, Viceministro de Seguridad tiene en este 19 

momento veinte oficiales recién graduados que hoy fueron presentados en la iglesia 20 

de la Soledad al señor Presidente y al pueblo en general a partir de la fecha quedan 21 

a disposición para la atención de las diferentes necesidades que tengan a nivel del 22 

cantón. -  23 

 24 

 La señora Gina Marcela Vargas Araya, Regidora Municipal, miembro de la 25 

Comisión de Seguridad, agradece al señor viceministro por cumplir con su palabra 26 

con todo el cantón de San Carlos, y a los nuevos oficiales les desea lo mejor y les 27 

pide que salgan y vistan y trabajen con orgullo por ese uniforme que llevan puesto 28 

y por un mejor país. -   29 

 30 
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 El Presidente Municipal, Nelson Ugalde Rojas, indica que las puertas de la 1 

municipalidad y del Concejo Municipal quedan abiertas. -  2 

 3 

El señor Comisionado Luis Ortega Campos, señala que es un grupo parcial 4 

ya que la región once también está recibiendo efectivos y se incorporaran a los 5 

distritos que les corresponda como Cutris, Pocosol y Pital. -  6 

 7 

El señor Luis Carlos Castillo, Viceministro de Seguridad, señala que 8 

inicialmente están llegando treinta dos nuevos oficiales y en el mes de enero o 9 

febrero que sale en nuevo curso llegaría otro grupo de oficiales al cantón. -  10 

 11 

AL SER LAS DIECISIETE HORAS CON QUINCE MINUTOS EL SEÑOR 12 

PRESIDENTE NELSON UGALDE ROJAS, DA POR CONCLUIDA LA SESIÓN. – 13 

 14 

 15 

 16 

  Nelson Jesús Ugalde Rojas                             Ana Patricia Solís Rojas 17 

    PRESIDENTE MUNICIPAL                  SECRETARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 18 

 19 

 20 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 21 


